
В ДОННАСА традиционно обсудили актуальные
проблемы развития городов

Сегодня, 21 марта, на базе Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры в дистанционном формате состоялась VIII Международная очно-заочная
научно-практическая  конференция  «Актуальные  проблемы  развития  городов».  В
мероприятии приняли участие более 163 человек из 12 вузов Российской Федерации и
Республики  Беларусь.  Организаторами  этой  традиционной  ежегодной  конференции
выступили  четыре  кафедры  ДОННАСА:  «Городское  строительство  и  хозяйство»,
«Архитектурное  проектирование  и  дизайн  архитектурной  среды»,
«Градостроительство,  реконструкция  и  реставрация  архитектурного  наследия»,
«Ландшафтная  архитектура».  Модератором  конференции  был  доцент  кафедры  ГСХ
Александр  Владимирович  Михайлов.

С приветственными словами к участникам мероприятия обратились проректор ДОННАСА
Владимир  Филиппович  Мущанов,  декан  архитектурного  факультета  Хафизулла

https://donnasa.ru/?p=104225&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=104225&lang=ru


Аминуллович  Бенаи,  декан  факультета  инженерных  и  экологических  систем  в
строительстве  Александр  Васильевич  Лукьянов,  заведующий  кафедрой  городского
строительства и хозяйства Константин Анатольевич Яковенко, заведующий кафедрой
архитектурного проектирования и дизайна архитектурной среды Тимур Валерьевич
Радионов, а также гость и докладчик конференции – доцент кафедры   «Строительные
конструкции, основания и фундаменты имени профессора Ю.М. Борисова» Воронежского
государственного технического университета Сергей Николаевич Золотухин.



Владимир Филиппович Мущанов отметил, что из года в год всё больше учёных из
разных регионов России и соседних стран проявляют широкий научный интерес к
участию в конференции «Актуальные проблемы развития городов», которая проводится
в ДОННАСА восьмой год подряд. В этом мероприятии неизменно принимают активное



участие не только студенты и молодые учёные со своими докладами, но и их
наставники, прежде всего, архитекторы, заинтересованные в развитии городской
среды.

Все  организаторы  в  своих  приветствиях  подчёркивали  актуальность  и
востребованность тематики конференции, ведь в современных условиях стремительной
урбанизации наши города нуждаются в свежих оригинальных решениях и новых веяниях
развития.

Важно  также  отметить,  что  работа  конференции  не  ограничивалась  пленарным
заседанием,  а  традиционно  осуществлялась  в  пяти  секциях.  Первая  секция  –
градостроительство,  ландшафтная  архитектура,  реконструкция  и  реставрация
объектов  исторической  застройки;  современные  проблемы  градостроительства,
ландшафтной  архитектуры,  реконструкции  и  реставрации  объектов  исторической
застройки  в  условиях  развития  территорий  населённых  мест;  региональные
особенности  формирования  и  развития  градостроительства  и  ландшафтной
архитектуры. Второе направление работы – землеустройство и кадастры, особенности
разработки и внедрения градостроительного и земельного кадастров, приоритетные
подходы в области генерального планирования населенных пунктов, исследование
вопросов оценки земель и недвижимости, а также  организация землепользования
природоохранных зон и землеустроительное проектирование. Секция №3 – архитектура
зданий и сооружений, концепция формирования и развития современных архитектурных
решений зданий и сооружений. Четвёртая секция обсуждала дизайн архитектурной
среды,  исследование закономерностей организации архитектурного пространства в
условиях  развития  современных  технологий  и  архитектурно-градостроительных
систем. Пятая секция сосредоточилась на тематике коммунальной инфраструктуре
городов,  актуальных  проблемах  теплогазоснабжения,  электроснабжения,
водоснабжения и водоотведения городов, а также санитарной очистке и уборке
городских территорий.

Первым докладчиком пленарного заседания стал кандидат технических наук, доцент
Сергей  Николаевич  Золотухин  из  Воронежского  государственного  технического
университета. Тема его работы «История создания и проблемы циркулярной экономики
в  строительстве».   Аспирант  1  курса  Донского  государственного  технического
университета Ильяс Аль-Згуль представил доклад «Риск-ориентированный подход к
строительству зданий в районах повышенной сейсмоопасности». Аспирант 1 курса
ДОННАСА  Василий  Искрин  выступил  с  темой  «Стратегии  обращения  с  ТКО  на
постсоветском  пространстве».  Его  научным  руководителем  был  Константин
Анатольевич Яковенко. А ассистент кафедр ГСХ ДОННАСА Лилия Энтина, которая также
написала свою работу под руководством Константина Анатольевича, посвятила статью
теме  «Реконструкция  советских  дворцов  культуры  с  ревитализацией  прилегающей
территории».  Магистранты-первокурсники  ДОННАСА  из  группы  АРХмаг-42а  Ирина
Харебина и Никита Бондаренко выступили с докладами   «Концепция устойчивого
развития архитектурно-планировочных решений объектов квартальной жилой застройки
при реконструкции в городском округе Донецк» и «Анализ международной практики
архитектурного формирования транспортно-пересадочных кластеров» соответственно.
Магистрант 1-го курса гр. ДАСмаг-42а Андрей Чмырь представил доклад на тему
«Новейшие тенденции проектирования научно-технологических комплексов». Научным



руководителем трёх вышеперечисленных магистрантов был Тимур Валерьевич Радионов.
Завершающим докладом пленарного заседания стало выступление студентки группы
ДАС-2 Дарьи Мельник. Тема её работы – «Принцип композиционно-художественной
организации внутриквартальных жилых пространств».



По  ходу  выступлений  у  слушателей  возникало  много  интересных  дискуссионных
вопросов и опытные преподаватели давали студентам советы. Завершая пленарное
заседание, модератор Александр Владимирович Михайлов отметил, что электронный
сборник,  в  который  войдут  работы  всех  участников,  подавших  заявку  на
конференцию, будет размещён на официальном сайте ДОННАСА и в дальнейшем будет



учитываться в РИНЦ.
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